

TODESANZEIGE

Traurig, aber in grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

ERIKA RYFFEL-WEBER

29.12.1930 – 7.11.2022

20 Jahre hat die Verstorbene der Öffentlichkeit gedient: Von 1970–1982 in der Schulpflege, wo sie als erste Frau der Baukommission vorstand. 1982 folgte Ihre Wahl in den Gemeinderat, in welchem sie bis 1990 aktiv war. Bis ins hohe Alter hat sie sich immer wieder für die Tätigkeit unserer Partei und für die Gemeinschaft interessiert. Danke, liebe Erika für alles, was Du für die Stäfner Öffentlichkeit getan hast!

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Die Abdankung findet am Mittwoch, 23. November 2022 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Stäfa statt.

Im Namen der
FDP Die Liberalen Stäfa
Der Vorstand